寒いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより令和2年11月20日発行

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

月

第6回体育大会查事终了!

~子どもたちの懸命な姿に感動!~

10月25日(日)は体育大会でした。多くのコロナ対策が求められる中、例年とは違った各学年2種目のプログラム構成で、半日開催となりましたが、実行委員長の安藤空翔さんをはじめ、団長、副団長、リーダーを中心に各団がまとまり、まさに、「一心同体 チームでかける栄光の架け橋」のスローガンのとおり学校が一つになる大会となりました。雲一つない秋晴れの空の下、ドキドキ感をエネルギーに変えて走り抜き、競技し、演技した子どもたちの真剣な姿をしっかりと目に焼き付けることができました。頑張った子どもたちに大きな拍手を贈りたいと思います。

コロナ禍の大会ということで、早朝よりPTAの皆様にもご協力をいただきました。ありがとうございました。また、応援していただきました保護者の皆様にも、心より感謝申し上げます。













県中学校秋季体育大会結果!

~男女ソフトテニス部、惜しくも初戦敗退~

11月7日(土)、8日(日)に、宮崎県総合運動公園庭球場にて、ソフトテニス競技の県大会がおこなわれました。男女団体、男子個人(工藤・矢野ペア)女子個人(甲斐桜・甲斐柚ペア)に出場しましたが、惜しくも初戦敗退となりました。県のレベルを知る貴重な経験となりました。

稲刈りを体験しました!

10月27日(火)に、小学部5年生による稲刈り体験が行われました。6月の田植えと同様、JA延岡本部、南方支部、延岡青年部の皆様、所有者の小谷様のご協力によるものです。今年は、稲の害虫であるウンカの発生により、子どもたちが植えた苗の成長を見ることはできませんでしたが、すぐ近くの田んぼの稲穂を刈らせていただきました。コンバインへの乗車体験や昔ながらの鎌を使った稲刈り体験もすることができ、子どもたちにとって貴重な経験となりました。





広がれ!ボランティアの輪!! ~6年生の朝のあいさつ・美化活動~

10月から始まった6年生のあいさつ運動でしたが、今月も継続しています。あいさつ運動のきっかけを子どもたちに尋ねると、先生に勧められたからという答えでした。しかし、今月の取組は違います。学級で話し合い、あいさつ運動の継続と新たに美化活動を行うことを決めたそうです。こうなれば、もはや自分

たちの活動になっています。 小学部の最上級生である6年 生が率先垂範。広がれ!ボラ ンティアの輪!! 気持ちよい朝 を創ってくれて、6年生には 感謝の気持ちでいっぱいです。



【12月の主な行事】

12/ 2(水)、3(木)・・・(小)むかばき宿泊学習 [5年] 3(木)・・・・・・(中)リモート交流会 [1年] 4(金)・・・・振替休業日 (11/29分) 7(月)・・・・・(小)ふるさと教育 [5、6年] 9(水)・・・・・(中)夢の教室 [2年] 11(金)・・・・・(中)礼法指導 [3年] 15(火)・・・・(中)情報教育講演会 16(水)・・・・・(中)テーマ学習発表会 [3年] 17(木)・・・・・(小)バスの乗り方教室 [3年] 18(金)・・・・持久走、駅伝・ロードレース大会 24(木)・・・・・2学期終業式